
Protokoll:  
 
CDU-Fraktionsvorsitzende Schumann-Dreyer macht auf die stattgefundene Bürgerversammlung 
aufmerksam. Die Anwohner hätten bisher zwei Lampen. Zukünftig sollen sieben Lampen 
installiert werden. Sie bittet dies nochmals zu überprüfen und bei den Ausbaubeiträgen zu 
berücksichtigen.  
 


